

不定期  
刊行

## 生徒会新聞

# 地域へ防犯呼びかけ

大正警察署のみなさんと一緒に地域への防犯を呼びかけました。私たち自身、防犯への意識を高めていくことが大切だと思いました。

## ランニングパトロール

去る10月18日の(火)の放課後、大正警察署のみなさんと一緒にランニングパトロールを実施しました。学校を出発し、ショートコースとロングコースの二班に分かれ、ランニングしながら地域の方々へ防犯を呼びかけました。

今回ランニングパトロールに参加してくれたのは硬式野球部、軽音楽部の有志のみなさんです。すっかり秋めいた気温に初めは少し肌寒さを感じていましたが、走り出すとだんだんと体があたたかくなり、ランニングを終えた後にはすがすがしい汗をかいていました。

下校時間に合わせて周辺の学校をコースに組み入れ、挨拶をしながらランニングをしていると、手を振って、挨拶を返してくださり、地域の方々のあたたかい対応に嬉しくなりました。



写真：ロングコースをパトロールする硬式野球部のみなさん



写真：防犯イベントを見守る生徒会役員



### 警視庁WEBページより

特殊詐欺とは、犯人が電話やハガキ(封書)等で親族や公共機関の職員等を名乗って被害者を信じ込ませ、現金やキャッシュカードをだまし取ったり、医療費の還付金が受け取れるなどと言ってATMを操作させ、犯人の口座に送金させる犯罪(現金等を脅し取る恐喝や好きを見てキャッシュカード等をすり替えて盗み取る詐欺盗(窃盗)を含む。)のことです。

### 特殊詐欺って??